



ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES

2013-14年度 国際ロータリーのテーマ

ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を

# 山形南ロータリークラブ会報

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2800

RI会長：ロン D・バートン 2800地区ガバナー：新関 彌一郎 ガバナー補佐：高橋 一夫  
会長：松田 勝彦 幹事：菊地 賀治 会報委員会 委員長：土田 貴英  
委員：金田 亮一 阿部 浩一 太田 昭一 出山 和彦

## 第2010回例会

2013-9/17(火) 天気(晴れ)

- 例会場：ホテルキャッスル
- 司会進行 (SAA)：坂入 文人 君
- 点 鐘：PM12:30 松田 勝彦 会長
- ロータリーソング：「我等の生業」

### 会長挨拶



皆さんこんにちは。大型台風18号が全国縦断し、京都・滋賀・福井に大きな被害を与えました。特別警報が発令され、直ちに命を守る行動をとって下さいとの警報は今まで聞いたことがございません。本当に異常気象が続く不安を感じているのは私だけではないことと思います。明るいニュースといましては、王貞治のシーズン55号というホームラン記録をヤクルトのバレンティン選手が56号57号と立て続けに更新し、今後どこまで記録を伸ばすのか楽しみです。また先週のお米の話題の続きになりますが敗戦後、アメリカの食糧援助に大きく助けられました

### — ガバナー補佐訪問例会 —

が、日本人の食生活の変化に、感謝ばかりしていただけません。1953・1954年と世界的に小麦は大豊作でした。アメリカは小麦や乳製品の余剰農産物のはけ口として日本に的を絞り、1956年オレゴン州小麦栽培者連盟が東京事務所として開設したのが、アメリカ小麦連合会です。日本の当時の厚生省が窓口役を務めることになりました。小麦の消費量を引き上げる為には、日本国民の米離れを推進する必要があります。組織を挙げての粉食奨励運動が展開されました。同時に学校給食が始まり、パンと牛乳が中心となり、日本国民の米離れを決定づけたのです。将来の食糧事情を考え、大いに議論する時期に来ていると思います。我々日本人は今以上にお米を食べて、元気いっぱいにならなければと思っております

ビジター紹介 (山形RC) 高橋一夫ガバナー補佐

### 幹事報告 菊地 賀治 幹事

- 本日は、高橋一夫ガバナー補佐をお迎えした、ガバナー補佐訪問例会となります。
- 卓話も後程頂きますので、高橋ガバナー補佐宜しくお願致します。
- 幹事報告をいたします。
- 9月24日は秋の芋煮例会となります。  
会場は、メンバーでもあります蔵王温泉つるやホテルにて午後6時30分より開始致します。当日のバスに乗り遅れない様にお願致します。
  - 9月28日(土)になりますが、新世代奉仕グループセミナーが天童ホテルにて開催されます。  
当クラブからは、会長、菊川さん、大久保さん、私の4名で参加して参ります。
  - 10月6日に開催されます、市内7ロータリークラブゴルフコンペの申込が本日までとなっております。申込のまだの方は、本日中午にお願致します。
  - 10月1日は、ガバナー公式訪問となります。全員の参加をお願致します。  
以上幹事報告終わります。

### 委員会報告

- ニコニコBOX 谷口 義洋 君  
高橋一夫ガバナー補佐 本日卓話いたします。  
寺崎 利彦君 明治安田生命のゴルフコンペで準優勝でした。  
松田 勝彦君 高橋ガバナー補佐本日はご出席ありがとうございます。  
渋谷 一男君 高橋ガバナー補佐ありがとうございます。  
土屋 敏夫君 今月妻の誕生祝いの花束ありがとうございます。



例会場/ホテルキャッスル 例会日/毎週火曜日 12:30 ~ 13:30

事務所/山形市十日町1-1-26 歌懸稲荷神社 社務所ビル2F TEL.023-632-7777 FAX.023-624-5200



# ガバナー補佐訪問卓話

第2800地区 第5ブロックガバナー補佐

高橋 一夫様

(山形ロータリークラブ)

皆さんこんにちは。今日はこの資料を見ながらロータリーの目的を学んでいきたいと思えます。本当に翻訳されているロータリーの目的が正しく訳されているかどうかを原文にあたりまして解釈してみました。私の手法といたしまして英文は英文のまま理解するという方法で行います。私は本来、英語は不得意でございますが、音楽好きが昂じてアメリカのテネシー州のナッシュビルから様々なミュージシャンをズンチャカバンドに呼んでみたいと思ひまして、駅前で英語を習っております。そのようなことでロータリーの目的も原文で当たりますと、ロータリーはボランティアではなく、職業奉仕であるということが書いてあります。原文に書いてあるのはビジネスとプロフェッショナルを通じての奉仕活動であり、主役はビジネスを行なっている我々ということになります。職業奉仕という理念があるからこそロータリーは、108年も続いたのではないのでしょうか。皆さんもこの機会に良く考えてみてくださる様お願い申し上げます。本日は誠にありがとうございました。



## ○本日出席・前回修正出席

	会員総数	出席義務会員数	出席会員数	出席率
本日	53名		38名	
前回修正	53名	45名	45名	100.0%
他クラブで メークア された 会員	(山形北) 神崎 祐子 出山 和彦 宮館 順治	難倉 拓史 木村 政則	鈴木 政康 鈴木 利明	茨木 寛司 寺崎 利彦

※本日の結果は2週間後に報告

※修正は2週間前の結果報告

出席会員数÷算出会員数=出席率

算出会員数とは?

出席義務会員+メイク免除会員の出席者

出席会員数とは?

出席義務会員の出席者+メイク免除会員の出席者+メイク会員